

# Apoyan a agricultores con seguros para enfrentar riesgos que afecten su actividad

Uno de los objetivos de los recursos públicos destinados a esta tarea es disminuir la incertidumbre y promover la inversión en el agro, volviéndola más resiliente.

Jorge Guzmán B.  
 prensa@latribuna.cl

El director ejecutivo de Agroseguros, Alberto Niño de Zepeda, detalló cuáles son las herramientas disponibles para asegurar la producción silvoagropecuaria, disponibles desde el Estado y para todos los productores con el fin de resguardar los negocios y promover el crecimiento de la actividad país.

El encargado detalló que actualmente se cuenta con subsidios individuales para actividades agrícolas, pecuarios (bovino, ovino, apícola, y el recién incorporado seguro para camélidos en el corte del país, como llamas y alpacas) y forestales. “Este año también incorporamos una línea para seguros colectivos, con el Seguro de Enfermedades Exóticas en Aves”, precisó el experto, a propósito de la aparición de la gripe aviar.

## SUBSIDIOS PARA SEGUROS AGRÍCOLAS

Niño de Zepeda contó que “el subsidio de Agroseguros es



LOS SEGUROS ABARCAN TANTO LA PRODUCCIÓN de bosques, como animal y agrícola, con el fin de impulsar las distintas actividades que desarrollan los productores en el país.



para todos/as los agricultores sin distinción, y puede llegar a cubrir hasta el 69% de la prima, es decir del costo del seguro. Para los/as usuarios de INDAP, existe un complemento, que permitiría alcanzar más de un 95% de subsidio”. “Anualmente las contrataciones de seguros en todo el país durante los últimos años varían entre las 15.000 y las 18.000 pólizas en seguros individuales (agrícolas, pecuarios y forestales)”, indicó.

A lo anterior se suman este año cerca de 40.000 productores/as avícolas, que están pro-

tegidos con el nuevo Seguro de Enfermedades Exóticas en Aves. Es decir, en total, este año superamos con creces el número de beneficiados/as”, explicó el director ejecutivo del comité. Alberto Niño de Zepeda realizó también una valoración de las medidas llevadas a cabo por el organismo, a nivel global.

“Los seguros silvoagropecuarios con subsidio estatal, que forman parte de la política agrícola de un país, aportan a su crecimiento”, remarcó el representante público de estos servicios. Agregó que también

se potencia “la resiliencia del sector y a la protección de este, ayudando a disminuir la incertidumbre y promover la inversión”.

El director ejecutivo de Agroseguros declaró que “de esta manera, sabemos que los/as agricultores se sienten tranquilos al saber que sus cultivos y/o producción están protegidos frente a diversos riesgos y peligros”. En relación a la temporada pasada, considerando los desafíos presentados para la agricultura en dicho periodo, Niño de Zepeda realizó su balance de la gestión.

productores/as avícolas, por ejemplo, con el Seguro de Enfermedades Exóticas en Aves”, mencionó en relación a la respuesta frente a los problemas abordados a raíz de los brotes de Influenza Aviar en el país.

“En lo que resta del año, seguiremos trabajando para materializar nuevos seguros subsidiados por Agroseguros que van en ese camino”, adelantó.

Alberto Niño de Zepeda explicó que “Agroseguros, el Comité de Seguros del Agro, es una entidad estatal encargada de administrar el subsidio que se otorga para la contratación de los seguros silvoagropecuarios”.

El objetivo de la entidad, según explicó, es “ayudar a los/as agricultores a proteger de manera oportuna sus cultivos y producción frente a diversos riesgos, tales como lluvias, heladas, granizos, incendios y otros”. “El objetivo final es asegurar la agricultura para promover su crecimiento”, ratificó.

## APUNTAN A AMPLIAR COBERTURA DE SEGUROS AGRÍCOLAS

El encargado detalló que en el año 2023, “sin duda, el ampliar la línea de seguros con la cual se venía trabajando hace años, sumando ahora los seguros colectivos”, fue uno de los principales logros alcanzados. “Hemos logrado beneficiar a más de 40.000

“Los seguros silvoagropecuarios con subsidio estatal, que forman parte de la política agrícola de un país, aportan a su crecimiento”.

Alberto Niño de Zepeda,  
 director ejecutivo de Agroseguros

